

18^e Conférence et 17^e Assemblée Générale de la COPEAM

COMMISSION FEMMES

Hôtel Adams Beach
Ayia Napa, 13 mai 2011

SCHEMA DE RESOLUTION

La réunion a été ouverte par la Présidente de la Commission Femmes, Mme Loredana Cornero. Suite à l'approbation de l'ordre du jour, les participants ont été informés sur les projets réalisés au cours de la dernière année.

Mme Ouarda Lebnane, de la Télévision algérienne, a présenté une analyse des résultats du projet « **Euromed-News** »: la stratégie transversale « égalité homme-femme » et les pratiques significatives acquises pendant cette initiative de deux ans financée par la CE ont suscité beaucoup d'intérêt.

Les résultats du questionnaire transmis au cours du projet aux radiodiffuseurs partenaires du consortium d'Euromed-News aussi bien que l'approche méthodologique de la recherche **GMMP** ont été débattus vivement par les membres de la Commission.

La comparaison entre certains pays des rives nord et sud de la Méditerranée concernant le contenu des nouveaux médias – présentée par le *Mediterranean Institute of Gender Studies* de Chypre – a démontré une vision du monde centrée sur l'homme, mettant en évidence une contradiction de base avec la réalité, vu qu'au moins la moitié de la population mondiale est composée de femmes.

L'importance du rôle des femmes dans les révolutions arabes, leur lutte et leur participation, ont été soulignées par Simone Sibilio, qui a présenté la conférence « **La mimosa e il gelsomino** », organisée par la Commission Femmes de la COPEAM à Rome, à l'occasion de la journée mondiale de la femme 2011.

Enfin, le projet **WoMed Lab** - une plateforme, virtuelle, interactive et multimédia basée sur les principes de l'égalité des genres dans les médias et sur le modèle participatif du web 2.0 - a été présenté par Elena Chiaberge, en charge de ce projet au Secrétariat Général de la COPEAM.

La plateforme qui sera mise en place sur différentes étapes a suscité beaucoup d'intérêt et plusieurs participants ont exprimé leur volonté d'y contribuer.

Durant la réunion, la présence paritaire de femmes et d'hommes aux postes de décision et la correcte représentation de la femme dans les médias ont été mis en exergue comme questions essentielles pour tout le monde sans distinction. C'est pour cette raison que la Présidente a exprimé son souhait de voir réunis autant de femmes que d'hommes aux prochains travaux de la Commission Femmes, lors de la conférence COPEAM en 2012.

Considérant la nature transversale des questions centrales traitées par la Commission Femmes, la nécessité de diversifier les réunions des Commissions et des Groupes de la COPEAM pendant la Conférence annuelle a été mise en évidence.